1/19(木)

ホタルが棲める川にしよう

~豊富小学校~

豊富小3年生は、理科で学区内に棲息する稀少生物のホタルの生態を 学び、「総合的な学習の時間」で「ホタルが棲める川にしよう」をテーマに 学習してきました。

学校開放日のこの日、家族の方々を前にして、昆虫博物館を開催しました。専門家の話から、私たちがすべき事は①お米のとぎ汁は絶対に捨てない②合成洗剤は生物に良くないのでせっけんと上手に使い分けて使用する③ごみを川に絶対捨てないでした。ホタルが棲める川にするには、川を汚さないことが一番だと言うことが分かり、ホタルの美しい姿や温かい光を何時までも見られるような環境を残していきたいと思いました。



川の水を採取し、水質検査をしました

楽しかった昔からの遊び

~三村小学校~

1/27(金)



あやとりでいろいろな形を作りました

三村小1年生は、多くのおじいさんやおばあさん、保護者のみなさんと一緒に「昔からの遊び集会」をしました。

コマ回しや竹馬、あやとりなど12種類 の遊びを班ごとに回って楽しみました。

初めての遊びにも子ども達は笑顔いっぱいで挑戦し、お年寄り達と交流しながら、昔からの遊びの良さを体験し、楽しい時間を過ごしました。



コマに紐を巻き付けるのが難しかった~

2/6(月)

卓球 平野美宇選手 準優勝報告

~市役所田富庁舎~

1月17日~22日東京体育館で行われた全日本卓球選手権大会で、田富北小5年の平野美宇選手がジュニア女子の部(高校2年生以下)で準優勝を果たしました。小学生の準優勝は福原愛選手以来2人目の最高位です。

山村校長先生と準優勝の報告に訪れた美宇選手は、「準優勝してうれしいけど、ちょっと悔しいです。これからも日本だけでなく世界の大会でも活躍したいです」と話していました。



田中市長からねぎらいと激励をうけました



好調!快進撃の美宇選手 ^{提供:産経新}

市民スキー・スノーボード教室

~長野県 爺ガ岳スキー場~

2/12_(B)



講師の後を一列になって滑る子供たち

毎年恒例となっている市民スキー・スノーボード教室に今年は約180名の参加がありました。雪質は軽く良好のコンディションの中、希望者を対象に年齢やレベルに合わせてスキー 10 班、スノーボード3班での教室を行いました。

はじめて板を履く参加者も講師に教わりながら何度か滑るうちに、どんどん上達し、楽しそうに滑っていました。フリー滑走の参加者も帰りの時間いっぱいまで家族や友達と一緒に銀世界を楽しんでいました。



初めてとは思えないほどフォームが決まっています